

Wir danken von Herzen

allen Verwandten, den vielen Freundinnen und  
Freunden, Nachbarinnen und Bekannten,  
die unsere Mutter



## **Gertrud Anderegg-Lüscher**

auf ihrem letzten Weg auf dem Friedhof Seuzach begleitet und uns ihre Anteilnahme mit lieben Worten, Blumen und Geldspenden ausgedrückt haben. Wir danken Pfarrer Mathes für die berührende Gestaltung der Beisetzung und Seraphim von Werra für die musikalische Begleitung auf dem Akkordeon.

Danken möchten wir auch allen, die unserer Mutter in ihren letzten beschwerlichen Jahren freundschaftlich verbunden geblieben sind. Ein besonderer Dank gilt dem Personal des Alterswohnheims Flaachtal für die liebevolle Betreuung.

Brigitte, Janine und Susanne Anderegg